3 Piéces

75 m?

Réf. 85091882
1980 000 €

Cannes
Appartement a vendre (06400)
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Cannes Pointe Croisette, Paim Beach : Magnifique appartement 3
pieces tres luxueusement rénové de 75 m? situé dans une résidence
sécurisée avec gardien sur la Croisette.ll se compose d'une entrée
avec un grand placard, d'une cuisine ouverte sur le séjour donnant sur
une large terrasse d'environ 15 m? offrant une belle vue sur la mer et la
verdure.Dans |'espace nuit, une chambre de maitre exposée Sud/Ouest
avec sa salle de douche et un acces direct a la terrasse, une deuxieme
chambre en suite avec salle de douche coté Nord.Un garage dans une

résidence voisine complete ce bien. Honoraires a la ...

Cannes Pointe Croisette / Paim Beach: Beautiful, fully renovated 75 sgm luxury
apartment in a secure residence with caretaker on the Croisette.lt comprises an
entrance with a large closet, an open kitchen to the living room, which is opening to
a large 15 sgm terrace offering a beautiful view of the sea and greenery.In the
sleeping area, a master bedroom facing Southwest with its own shower room and
direct access to the terrace, and a second en suite bedroom with a shower room
facing North.A garage in a nearby residence completes this property. Agency fees

payable by vendor - Nombre de lofs ...

BARNES CANNES
16 RUE D'ANTIBES - 06400 CANNES
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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